



ARRANCAN TRABAJOS

Estalla la polémica en inicio de Permanente

MORENISTAS rechazan puntos de discusión y aplican constantes mociones para acallar a la oposición

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gmm.com.mx

Estalló el pleno de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión en su primer día de trabajo, por la decisión de la mayoría morenista de excluir de la agenda del día los temas de debate político, a pesar de haber prometido no vetar ningún tema.

Ante las protestas del PRI, que llamó "chicanas" a estas decisiones impulsadas por Morena y la panista Kenia López Rabadán, que subió a la tribuna para denunciar la impunidad que rodea a la tragedia de la Línea 12 del SCT Metro, el morenista Leonel Godoy anunció que iban a "aplicar nuestra mayoría, como ustedes la aplicaron muchas veces" y que en breve

"someteremos a debate al gobierno de Felipe Calderón".

Los diputados federales de Morena y el PT, como Leonel Godoy, Gerardo Fernández Noroña, Reginaldo Sandoval y Sergio Gutiérrez Luna, intentaron aplicar su estrategia de mociones constantes para acallar a la oposición, pero la senadora Kenia López Rabadán y la diputada Sonia Rocha no lo permitieron.

Sergio Gutiérrez Luna, quien en su calidad de vicepresidente de la Permanente sustituyó por unos momentos a Olga Sánchez Cordero para presidir la sesión, intentó obligar a Sonia Rocha a centrarse en el debate en torno al llamado reglamentillo que se aprueba anualmente para normar el trabajo de la Permanente.

Interrumpió a Sonia Rocha cuando hacía referencia a la crisis económica provocada por los altos índices de inflación, que son temas que Morena intenta impedir se debaten en la tribuna.

"Qué lástima que el presidente no aprendió en la Cámara. Cómo pretende aumentar la producción...",

continuó la panista.

Los morenistas comenzaron a gritar y los panistas a exigir que "no se calle al pueblo". Sonia Rocha afirmó que "yo de todas formas hablo, si me dejan o no: soy representante de los mexicanos y tengo la oportunidad de hablar y lo voy a hacer", y lo hizo.

Fernández Noroña habló de temas ajenos al debate, pero Gutiérrez Luna no lo interrumpió. El priista Eduardo Zarzosa reprochó a Gutiérrez Luna el doble rasero; Gutiérrez Luna dijo que iba a permitir que los legisladores se expresaran como lo desearan.

Después Kenia López habló de la Línea 12 del Sistema de Transporte Colectivo Metro y mostró fotografía del antimonumento que el panismo capitalino colocó en la avenida Reforma y que retiró el gobierno de la Ciudad



de México; respondió a la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, quien la víspera señaló que los panistas son ruines al usar a las víctimas de esa tragedia.

“¿Ruines?” Ruindad es usar los rostros y los nombres de los desaparecidos para ponerlos en la ropa”, dijo la panista y mostró una fotografía de Layda Sansores, cuando era senadora, con el vestido que tenía las imágenes de los 43 desaparecidos de Ayotzinapa.

El debate tenso concluyó con la aprobación del reglamentillo, que por primera vez registró votos en contra de la oposición.



Qué lástima que el presidente (Gutiérrez) no aprendió en la Cámara. Cómo pretende aumentar la producción.”

SONIA ROCHA
DIPUTADA DEL PAN



Foto: Cuartoscuro

Legisladores de oposición reclamaron a Morena, en tribuna de la Comisión Permanente, no permitir el debate legislativo.